
Consejo General 
 

 
Acta de la Sesión Ordinaria  
del día 30 de enero de 2021 

 
En la ciudad de Guadalupe, Zacatecas, siendo las 12:00 horas del día 30 de 
enero de 2021, con el objeto de realizar Sesión Ordinaria del Consejo General 
del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, se reunieron los integrantes de 
este Órgano Electoral, de manera virtual a través de video conferencia, 
presidida por el Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo, en su carácter de 
Consejero Presidente; asistido por el Lic. Juan Osiris Santoyo de la Rosa, en 
su calidad de Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Buenas tardes, justamente a las 12:00 horas de 
este 30 de enero del 2021 iniciaremos nuestra Sesión Ordinaria de este 
Consejo General bienvenidas, bienvenidos Señores Representantes de los 
Partidos Políticos, Señoras Consejeras, Consejeros, integrantes de la Junta, 
titular del Órgano de Control, para poder llevar a cabo nuestra Sesión le 
solicito sea tan amable Señor Secretario sea tan amable de verificar la 
existencia del quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Buenas tardes Consejero Presidente, buenas tardes 
Señoras, Señores integrantes del Consejo General, me permito pasar lista de 
asistencia para verificar si existe quórum legal para sesionar. - - - - - - - - - - - -  
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Carlos Casas Roque - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Brenda Mora Aguilera. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Arturo Sosa Carlos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
L.C.P y A.P. Israel Guerrero de la Rosa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtra. Sandra Valdez Rodríguez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Yazmín Reveles Pasillas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Revolucionario Institucional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Francisco Javier Bonilla Pérez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Miguel Jáquez Salazar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Jaime Alberto Reyes Sánchez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Nueva Alianza Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido PAZ Para Desarrollar Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Ma. del Refugio López Berumen. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido del Pueblo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. José Alfredo Guerrero Nájera. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido La Familia Primero. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Eduardo Noyola Ramírez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Encuentro Solidario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
M. en C. Ana Carolina García Espinoza. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Redes Sociales Progresistas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
L.A.E. Guillermo A. López JR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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El Secretario Ejecutivo: Contamos con la presencia de siete (7) Consejeras 
y Consejeros Electorales incluyendo la Presidencia de este Consejo General, 
quienes tienen derecho a voz y voto, nos acompañan diez (10) 
Representantes de los Partidos Políticos, así como las y los integrantes de la 
Junta Ejecutiva quienes tienen el carácter de voz informativa para esta 
Sesión, existiendo quórum legal para sesionar Consejero Presidente. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Muy amable Señor Secretario, respetables 
integrantes del Consejo existiendo quórum legal iniciamos formalmente 
nuestra Sesión Ordinaria válida para todos sus efectos legales, le pido Señor 
Secretario sea tan amable en poner a consideración del Consejo el proyecto 
de orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, también si me 
permite antes dar cuenta de la presencia en esta Sesión del Titular del 
Órgano Interno de Control de este Instituto el Maestro Jesús Limones 
Hernández quien nos acompaña en el proyecto de orden del día hay un punto 
respecto al programa de trabajo de este Órgano Interno de Control, esta 
acompañándonos en esta Sesión el Contador Limones a quien le 
agradecemos también su presencia; a su consideración el proyecto de orden 
del día Señoras y Señores integrantes del Consejo General. - - - - - - - - - - - - - 
Punto número uno: Lista de asistencia y declaración de quórum legal. - - - - -  
Punto número dos: Lectura y aprobación en su caso del proyecto de orden 
del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Punto número tres: Informe de Correspondencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Punto número cuatro: Presentación del Programa Anual de trabajo del 
Órgano Interno de Control a realizarse en el ejercicio 2021. - - - - - - - - - - - - - - 
Punto número cinco: Presentación del Informe de Actividades de la Junta 
Ejecutiva correspondiente al mes de diciembre de 2020. - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número seis: Informe que rinde el Secretario Ejecutivo, respecto al 
ejercicio de la función de Oficialía Electoral, del Instituto Electoral del Estado 
de Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Punto número siete: Informe que rinde el Secretario Ejecutivo del Instituto 
Electoral del Estado de Zacatecas, en cumplimiento a lo establecido en el 
Capítulo VII del Reglamento de Elecciones, respecto a encuestas por 
muestreo, sondeos de opinión, encuestas de salida y/o conteos rápidos no 
institucionales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Punto número ocho: Asuntos generales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Se han incorporado Consejero Presidente a esta 
Sesión los Representantes de los Partidos Políticos Verde Ecologista de 
México, Lic. Jaime Alberto Reyes Sánchez, Partido Acción Nacional, Lic. 
Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán y Partido Encuentro Solidario, M. en C. Ana 
Carolina García Espinoza, y como pueden ver en el proyecto de orden del día 
Consejero Presidente, nada más para una aclaración en esta Sesión 
Ordinaria no se menciona informe con lo que tiene que ver con la materia 
contenciosa respecto a denuncias o quejas, en virtud a que en este periodo 
no se presentaron, a su consideración Consejero Presidente, gracias. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias a usted Señor Secretario, respetables 
integrantes de este Consejo si alguien tiene algún comentario relacionado con 
el proyecto de orden del día, sino hay solicitudes le pido Secretario tome la 
votación correspondiente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Con el permiso de la presidencia, se solicita a 
las y los Consejeros Electorales manifiesten el sentido de su voto 
levantando la mano con relación al proyecto de orden del día, Quiénes 
estén a favor, informo que son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Como consecuencia de la votación se declara 
Aprobado por Unanimidad el orden del día de la presente Sesión Ordinaria 
y le pido Señor Secretario sea tan amable en continuar con el desarrollo de la 
Sesión en el punto que ahora corresponde. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Corresponde ahora el desahogo del punto número 
tres: Informe de Correspondencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Sea tan amable de desahogar el punto Señor 
Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente como ustedes saben 
Señoras y Señores integrantes del Consejo General, el informe de la 
documentación que ingresa y egresa del Instituto se les rinde mensualmente 
de manera impresa y por correo electrónico derivado de la pandemia, en esta 
etapa no hay información que requiera de un análisis en esta Sesión 
Consejero Presidente, no obstante les recuerdo Señoras, Señores integrantes 
del Consejo General, que toda esta documentación obra en los archivos del 
Instituto por si ustedes desean hacer alguna consulta en lo particular, sería 
cuanto Consejero Presidente gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias a usted Señor Secretario, si alguno de 
ustedes integrantes del Consejo desea comentar, remontar, sobre este 
informe, tienen el uso de la palabra, de no ser así le pido Señor Secretario 
continuar con el siguiente punto del orden del día y dar la bienvenida al 
Licenciado Guillermo A. López. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Para efecto de acta bienvenido Señor 
Representante del Partido Redes Sociales Progresistas, L.A.E. Guillermo A. 
López Jr. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar Consejero 
Presidente, Señoras y Señores integrantes del Consejo General es el Punto 
Número cuatro: Presentación del Programa Anual de trabajo del Órgano 
Interno de Control a realizarse en el ejercicio 2021, fue circulado junto con la 
documentación para esta Sesión Ordinaria, no obstante como lo decía en un 
principio al inicio de esta Sesión Consejero Presidente, nos acompaña el 
titular del Órgano Interno de Control por si alguien desea hacer algún 
comentario al respecto o el propio Contador Jesús Limones. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Señor Secretario ¿de su parte no hay más 
presentación? Para pedirles a los demás integrantes del Consejo si alguien 
desea hacer algún comentario o pregunta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Únicamente Consejero Presidente, hacer mención a 
que ese programa anual de trabajo lo presenta el Maestro Jesús Limones 
Hernández en cumplimiento al artículo 57 quater de la Ley Orgánica del 
Instituto Electoral de Estado de Zacatecas, como es de su conocimiento y 
facultad presentarlo, es que se circuló y esta a la consideración de todas y 
todos ustedes, seria cuanto de mi parte Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, no veo ninguna solicitud 
al ser así le pido Señor Secretario continúe con el desarrollo de la Sesión en 
el siguiente punto del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente el siguiente punto a 
desahogar es el cinco: Presentación del Informe de Actividades de la Junta 
Ejecutiva correspondiente al mes de diciembre de 2020. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Continúe con el uso de la palabra Señor Secretario 
corresponde a competencia de la Secretaría si es tan amable. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, de igual forma se les 
circuló Señoras y Señores integrantes del Consejo General, ustedes saben, 
en las primeras páginas de este informe se destacan aquellas que son 
relevantes, cabe mencionar que son propias ya del proceso electoral, ya a 
finales del ejercicio 2020, nuevamente hacer de su conocimiento que no 
obstante a esta pandemia y derivado de que el personal se encuentra 
trabajando de manera a distancia y algunos de manera presencial en aquellos 
que es indispensable, el Instituto Electoral y la Junta Ejecutiva, Consejeras y 
Consejeros Electorales, todas las áreas que conforman este Organismo 
Público Local Electoral hemos venido cumpliendo cabalmente con las 
Políticas y Programas que fueron aprobadas para el ejercicio 2020, está a su 
consideración el informe por si hubiera alguna duda o comentario al respecto. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, respetables integrantes 
del Consejo ¿si alguien tiene algún comentario? ¿Una pregunta? Tienen el 
uso de la palabra, no tengo ninguna solicitud, siendo así le pido Señor 
Secretario continúe con el desarrollo de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, si me permite antes 
dar cuenta de la presencia de la Licenciada Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa, 
Representante del Partido Nueva Alianza Zacatecas quien se ha incorporado 
a esta Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Bienvenida Licenciada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Informo Señoras y Señores integrantes del Consejo 
General el siguiente punto a desahogar es el seis: Informe que rinde el 
Secretario Ejecutivo, respecto al ejercicio de la función de Oficialía Electoral, 
del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Sea tan amable en hacer la presentación y los 
comentarios que estime pertinentes Señor Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, también se les 
circuló Señoras y Señores integrantes del Consejo General este informe que 
comprende del 29 de diciembre al 28 de enero de la presente anualidad, cabe 
destacar que en el informe que se les circuló, comprende de 25 solicitudes del 
ejercicio de la función de la Oficialía Electoral, a la fecha se ha actualizado ya 
las actas que ustedes pueden ver en este informe, 5 de ellas han sido ya 
entregadas a los solicitantes, estamos a la orden por si alguien desea que de 
alguna información particular de estas 25 solicitudes de actuaciones por parte 
de la Oficialía Electoral, es cuanto  Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, tienen el uso de la 
palabra respetables integrantes del Consejo si alguien desea intervenir, no 
tengo solicitudes, como consecuencia de ello le pido Señor Secretario se sirva 
continuar con el siguiente punto del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el punto número 
siete: Informe que rinde el Secretario Ejecutivo del Instituto Electoral del 
Estado de Zacatecas, en cumplimiento a lo establecido en el Capítulo VII del 
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Reglamento de Elecciones, respecto a encuestas por muestreo, sondeos de 
opinión, encuestas de salida y/o conteos rápidos no institucionales. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Por favor haga la presentación y comente lo 
indispensable Señor Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, ustedes tienen a la 
vista Señoras y Señores integrantes del Consejo General este informe que 
además de rendirse al Consejo General en esta Sesión, se remite al Instituto 
Nacional Electoral, se publica en nuestra página web de internet, ustedes 
pueden ver a partir de la página 10 del informe que se rinde, que durante el 
periodo que comprende del 28 de diciembre al 28 de enero se detectaron 4 
publicaciones impresas, de las cuales el estudio ustedes lo pueden ver en el 
informe que se rinde así como del 1° de enero al 25 del mismo mes se 
detectaron 6 encuestas realizadas en publicaciones diversas, de las cuales 
aún y el Reglamento de Elecciones no manifiesta la obligación de que tengan 
que rendir algún estudio, nosotros durante el monitoreo que se hace por parte 
de la Unidad de Comunicación Social, se nos informa y esta a la vista y a la 
consideración de ustedes, seria cuanto Consejero Presidente, estamos a la 
orden por si se desea hacer algún cuestionamiento u observación en lo 
particular de este informe, gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias a usted Señor Secretario, efectivamente si 
alguien desea comentar, preguntar de esta tarea tienen el uso de la palabra, 
bien no siendo así le pido Señor Secretario continúe con el siguiente punto del 
orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto que corresponde ahora para 
desahogar es el punto número ocho: Asuntos generales. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Bien respetables integrantes de este Consejo, no 
solicite su agenda al principio de la Sesión, obviamente existe el derecho para 
cuando se llega el desahogo de asuntos generales de poder agendar el que 
ustedes estimen pertinente, todo esto con fundamento en el articulo 25 
numeral 1 del Reglamento de Sesiones de los Consejos de esta institución ¿si 
alguien desea agendar algún punto? Bien no existe ninguno, de ser así le pido 
Señor Secretario continúe con el desarrollo de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: El orden del día ha sido agotado Consejero 
Presidente, Señoras y Señores integrantes del Consejo General. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: En virtud de ello siendo las 12:14 horas de este 30 
de enero del 2021 se levanta la Sesión, muchas gracias Señoras y Señores 
Representantes de los Partidos Políticos, Consejeras, Consejeros Electorales, 
titula del Órgano Interno de Control, Directoras, Directores integrantes de la 
Junta Ejecutiva, buenas tardes muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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